
平成３０年度 （一社）山口県介護支援専門員協会 理事会 
議事録 

 
１ 日 時 
  平成３０年 ９月２９日（土）午前１０時から正午まで 
 
２ 会 場 
  山口県社会福祉会館２階 第４会議室  
 
３ 出席者 
（１）理事  定数    ２９名 

出席者数  ２２名 
出席者名 

二井隆一  橘 康彦  津田桂揮  山本史彦  中村 恵 
堀田慎一郎   木村友和  末冨琢馬  髙島晴紀  森永幸宏 
山本 誠  谷山 龍  杉本幸子  山本亜紀  中重康生 
岩神亜紀  福井治枝  吉武康幸  小林 恵  古谷将秀 

   
（２）監事  定数     ２名 

        出席者数   １名 
        服部恭弥 
 
 （３）事務局 田中かおる   岡村智子 
 
４ 報告事項 
・薬局へのお薬相談書の活用について 
 
５ 上程議案 

第１号議案 各部会の活動状況について 
第２号議案 実務なし・再研修実施に係る研修計画（案）について 
第３号議案 ケアマネジメント研究大会について 
第４号議案 永年表彰者の承認について 
第５号議案 自然災害等の被災による会費の免除基準について 
第６号議案 被災地へのボランティア派遣に係る費用弁償について 
第７号議案 役員の辞任について 
第８号議案 賛助会員の承認について 
 

６ そ の 他  
 

７ 審議の経過 
   橘 副 会 長  二井会長挨拶の後、薬局へのお薬相談書の活用について説明をいた

だく。 
 
   二 井 会 長  山口県薬剤師会よりケアマネへ利用者の残薬をなくしていきたいと

の協力依頼があった。知り合いや利用者の方で薬が残っている方を対
象に利用者の同意を行ったうえで薬局宛にＦＡＸいただき、情報を掴
んで残薬の対応をさせていただく。週明けにＨＰで書類をダウンロー
ドできるようにし地域協会へもキャンペーンのご案内をさせていただ
く。主旨を汲み取って頂き皆様に協力いただきたい。 

 
橘 副 会 長  続いて第１号議案各部の活動状況について各部より説明いただく。 
 



津 田 理 事   組織総務部より研究大会について例年通りとなるが、役割分担表を
作成している。各担当者に皆さんの役割を案内している。会田先生の
当日の動向について飛行機の時間により研修終了まで参加が出来ない
為、お楽しみ抽選会途中で見送りのため会長、壇上以外の方で対応す
る。当日欠席される場合はまだ日にちがあるため事務局に連絡いただ
きたい。現時点での参加者数が６５名となっており、会員、地域への
呼びかけのご協力をお願いしたい。災害マニュアル作成にあたり参考
として被災を体験した大阪、名古屋、北海道、福岡の４県の県協会が
作成している資料の収集をしており年度中に山口県版を作成できれば
と思っている。 

 
山本史彦理事  １０月２２日に開催される美祢のお祭りに今年も参加し売り上げを

景品にあてたい。今年はドーナツとちくわを販売する予定である。 
 
山本誠理事   公益事業部会では、ケアプラン点検事業をスタートしておりマッチ

ング作業を行い前期に依頼する方へ関係書類等送付している。件数は
５１件だが、同事業所が多かったため、取り掛かる人数は凡そ半分の
人数にお願いし前半と後半に担当を分けお願いする。広報事業部との
合同アンケート調査を地域協議会へ依頼しており今月末を締切りとし
ている。 

 
堀 田 理 事  広報事業部では広報誌を９月に発行し会員宛に郵送している。公益

事業部との総合乗り入れアンケ―トを作成し地域支部へお願いしてい
る。アンケート結果はＨＰへ掲載したい。美祢市のお祭りに取材を兼
ねて参加しお手伝いさせていただく。 

 
岩 神 理 事  生涯研修部より県からの助成基金の申請を自主研修に代わるものを

検討している。今年度も実務研修が始まる為、皆さんからのご意見を
賜りたい。主任ケアマネ受講要件研修も引き続き各地域にお願いした
い。 

 
二 井 会 長  公益事業でもケアプラン点検アドバイザー養成研修を次年度、県の

基金として数を増やし開催できるよう山本部長と案を練っていく。１
０日が締め切りとなる。 

 
橘 副 会 長  続いて第２号議案実務なし・再研修実施に係る研修計画（案）につ

いて事務局より説明をいただく。 
 
事 務 局  県より依頼があり実務なし再研修が県社協で実施されているが、７

０名受講をお断りしている方を実務研修で救済していただきたいとの
提案があった。先日県へ実務研修と実務なし再研修を開催した場合の
事業提案をしている。 

 
二井副会長   補足として、実務に就かない７０名がお断りされ実務研修とカリキ

ュラムが重なっているため、何とか救済したい気持ちと実務研修の受
験者が少ないため、合格者が下回ることを想定し、双方のメリットに
なるのではないかと考えている。実務なし再研修を夏場と冬場に開催
し次年度以降県協会が実施できるようにしたい。 

 
岩 神 理 事  人事異動が決まり始める冬場にあると事業所としてもメリットがあ

り選択肢として範囲が広がるのではないか。研修に対する思いを現場
の実情を交えながら県や県社協に伝えていきたい。 

 



杉 本 理 事  法定研修の申込期間が短い。もっと現場を考えてほしい。 
 
服 部 理 事  受講決定を早く出してもらえるよう受講者の要望は県や県社協に伝

わっていないのか。 
 
岩 神 理 事  今年度から特に遅くなっている。 
 
二井会長   色んな意見がある中でケアマネの研修は他団体に任せるより協会で

講師選定からきちんと実施していきたい。 
 
橘 副 会 長  第４号議案永年表彰者の承認について事務局より説明。 
 
事 務 局  今年度２１名の候補者の中より申し出があった８名の永年表彰者の

承認をいただきたい。（※資料永年表彰者名簿参照） 
 
津 田 理 事  １０年以上勤続している方でご案内がない方がいる。 
 
事 務 局    毎年継続入会申込書を各地域へ提出する際にご自身より該当欄にチ

ェックし申告していただく。 
 

       橘 副 会 長  第５号議案自然災害等の被災による会費の免除基準について会長よ
りご説明いただく。 

 
二井会長   会費規則の中の会費免除の基準について新たに第４条を追加した。

自然災害の被災により日本協会の定める基準により会費の減免する通
知が届いている。この度の西日本の豪雨により岩国市が対象地域とな
ったため、木村会長より県の対応について求められ、県も日本協会に
準じた形で県の会費も免除することとしたい。 

 
服 部 理 事  第２条の２項を追加しないと矛盾が生じる。第４条の規定を除くこ

とを追加していただきたい。 
 
橘 副 会 長  第５号議案自然災害等の被災による会費の免除基準について質疑を

求めたが特になく、満場に諮ったところ、全員異議無く承認されたた
め次年度の総会で諮ることとする。 

   第６号議案 被災地へのボランティア派遣に係る費用弁償について
二井会長より説明いただく。 

 
二 井 会 長  この度の西日本豪雨で山口県より被災地へボランティア派遣いただ

いた方へ活動支援に係る日当旅費の面で旅費について、県として支払
うべきではないかとの会からの発信であり、現に島根県も県が旅費を
負担している。山口県もそれに習い補償したい。 

 
橘 副 会 長  単体で動かれた方ではなくあくまでも県からお願いした方に対し費

用補償する。 
 
服 部 理 事  他団体で出なかったが、半年後に出たりする場合もある為、精算書

か規程で工夫し二重で貰う事のないようにしていただきたい。 
 

橘 副 会 長  第７号議案役員の辞任について二井会長より説明いただく。 
 
二 井 会 長   この度中重理事が職場を退職し選出地区の地域移動に伴い、理事を

辞任される。 



中 重 理 事   １０月３１日で今の職場を退職し、柳井広域から岩国市へ地域を移
動する関係で色々な方々へ大変迷惑を掛ける事となるが、１０月末で
理事を辞任させていただく。 

 
二 井 会 長   後任理事を選任する際には臨時代議員総会の開催が必要となる。司

法書士へ確認したところ、予め補欠を選任していない状態であり、理
事の人数は定款３１条により下限の人数が定められていないため後任
を立てる必要はないと連絡をいただいている。 

 
岩 神 理 事  柳井より２名選出しているので１名となる。過去には議決権はない

がオブザーバーとして出席いただいた経緯もある。 
 
服 部 理 事  第３５条の７項に役員の員数を欠くこととなるときに備えて補欠の

役員をあらかじめ選任することができるとあるため理事が０にならな
い限り補欠はあり得ないのではないか。 

 
橘 副 会 長  今年度中はオブザーバーを立て次年度の総会で正式に就任していた

だくかどうか地域の声を上げて頂くことを踏まえ柳井広域の会長へ確
認し総会に向け議論させていただく。 

    第８号議案賛助会員の承認について二井会長より説明いただく。 
 
二 井 会 長  新たに第一法規株式会社と株式会社日本トリムより賛助会員の入会

希望があり、申込書と入会金をいただいてる。承認をいただきたい。 
その旨を一同に諮ったところ、満場一致をもってこれを承認した。 

 
 

  と き  午前１２時 
 
 
上記の議決を明確にするため、出席理事及び出席監事が次に記名押印する。 
 
 
平成３０年 ９月２９日 
 
 
 
 

 
     出席理事 二井隆一            出席理事 谷山 龍 
 

 
 

出席理事 橘 康 彦            出席理事 杉本幸子 
 
 
 

出席理事 津田桂揮            出席理事 山本亜紀 
 
 
 
出席理事 山本史彦            出席理事 中重康生 

 
 



 
出席理事 中 村 恵             出席理事 岩神亜紀 
 
 
 

     出席理事 堀田慎一郎            出席理事 福井治枝 
 
 
 
     出席理事 木村友和            出席理事 吉武康幸 
 
 
 

出席理事 末冨琢馬            出席理事 小林  恵 
 
 
 

出席理事 髙島晴紀            出席理事 古谷将秀 
 
 
 

出席理事 森永幸宏            出席監事 服部恭弥 
 
 
 
     出席理事 山 本 誠             
 
 
     


